
Gianfranco Battiston

EMERGENZA PROFUGHI - POLVERIERA ITALIA
PORTOGRUARO SU RETE 4 a "Dalla vostra parte"
C'era anche il Consigliere Regionale Fabiano Barbisan,
e sono intervenuti in video Alessandra Zanutto (Lega),
Gabriele Verri (FdI -AN), Tino Bozza (?)... 
Ma i semplici cittadini e "normali" genitori dov'erano ?

18 agosto alle ore 5:46 · 

RETE 4: M IGRANTI IM POLVERATI SOLO INTERVENTI
TESSERATI !
Portogruaro a livello nazionale, ma tutto politicamente confezionato...

LAVOCEDELCITTADINO.NET

Mi piace Commenta Condividi

Piace a Elena GonellaLaura , GonellaPaolo , FiorentinoAnita e altri 7.

7 condivisioni

Turchetto VioLoris certo, tutti politici delegati dai cittadini normali 
rigorosamente non del pd.

Mi piace · Rispondi · 18 agosto alle ore 6:35

BattistonGianfranco Se fosse stata una cosa seria avrebbero dovuto 
qualificarsi come politici, o avevano paura che sarebbero stati ascoltati 
con altre "orecchie" ? E poi cosa ci facevano quelli del presidio di 
Annone e i Casapoud ? E Fabiano Barbisan ?

Mi piace · Rispondi · 3 · 18 agosto alle ore 10:33

PasqualeRiccardo Concordo sulla mezza farsa ma è Rete4 ad 
organizzarla: non vuole interventi di esponenti politici xó poi chiama x 
far intervenire!
Anche a me non piace
Peraltro x dirla tutta credo che Verri (e forse qualcun altro) sia 
effettivamente genitore di allievo del Luzzato.
Ma non lo so x certo.
Su Barbisan invece...
Mah, cose all'italiana

Mi piace · Rispondi · 1 · 18 agosto alle ore 10:51

GonellaPaolo TV spazzatura, cosa pensate possa trasmettere?

Mi piace · Rispondi · 1 · 18 agosto alle ore 19:07

Turchetto VioLoris rete 4 aveva contattato i politici locali solo poco 
prima della trasmissione ...non si e' avuto il tempo di avvisare la 
gente , e quindi per certi aspetti si e' dovuto improvvisare ...sembra 
incredibile ma e' andata cosi' ..e poi quei politici che hanno parlato 
sono genitori come tutti gli altri, ergo per certi aspetti nessuno ha 
barato.

Mi piace · Rispondi · 18 agosto alle ore 23:44 · Modificato

BattistonGianfranco Credo che alla fine si possa parlare di 
autogol...

Mi piace · Rispondi · 1 · 19 agosto alle ore 0:12

Turchetto VioLoris non credo proprio che si possa parlare di 
autorete ...non credo inoltre che involontariamente si sia agito contro il 
proprio interesse ....anzi il contrario .

Mi piace · Rispondi · 19 agosto alle ore 0:20

BattistonGianfranco Dunque è stato fatto tutto volontariamente ! 
Come pensavo, un autogol !!

Mi piace · Rispondi · 19 agosto alle ore 1:36

Scrivi una risposta...

MorlinoMassimo Pesciolini nella rete...4

Non mi piace più · Rispondi · 5 · 18 agosto alle ore 7:21

LancellottiDonato Farsetta italiota. ...

Non mi piace più · Rispondi · 6 · 18 agosto alle ore 7:37

BragattoGianluca Ma non capisco perché nessun militante seguace e 
politico del PD di Portogruaro non abbia aperto la porta della propria casa in 
bontà di ciò che legifera il proprio governo è bello sciaquarsi la bocca con 
termini accoglienza integrazione ecc diano un segnale vero di ciò così 
eviteremo certe strumentalizzazioni soprattutto da parte del PD. .ma qsti del 
PD del portogruarese abitano tutti nei monolocali? Xche nessuno li ospita a 
casa loro vuoi vedere che sono diventati razzisti pure loro?ecco non si trovano 
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40 Famiglie del PD residenti in zona? Dai su mo date l esempio nel accogliere 
i nostri fratelli migranti in casa ma x il momento nessuno ha fatto tale bella 
azione xche? Gianfranco Battiston xche non lanci qsto apello magari qualcuno 
risponde oppure chiedi xche non aprono le porte delle loro case così avremo 
accoglienza ed integrazione immediata. .quanta ipocrisia che alberga. ...

Mi piace · Rispondi · 2 · 18 agosto alle ore 8:46

BattistonGianfranco Io non dico su comando alla gente cosa deve 
fare, però cerco di far capire cosa sarebbe giusto fare....capita la 
differenza? Ovviamente dal mio punto di vista, da libero cittadino...

Mi piace · Rispondi · 2 · 18 agosto alle ore 10:38

BragattoGianluca Caro Gianfranco Battiston vedo che fai finta di 
non capire io non ho detto cittadini ma seguaci; militanti e politici del 
PD i quali sono già pronti al comando visto che si mettono in fila con 2 
euro x le primarie e scendono in piazza qdo il parito li chiama e xche 
non gli chiedi visto che parlano molto di accoglienza non aprono le 
porte delle proprie case? Chiedi il xche che molti di noi sono curiosi. 
.fai una cosa buona e giusta intervista qste persone e pubblica i loro 
pensieri xche non vogliono aprire le porte di casa ai nostri fratelli 
migranti...mi sa che son diventati tutti razzisti nessun ospita dai 
compagni comunisti in una terra così rossa...

Mi piace · Rispondi · 18 agosto alle ore 14:26

FiorentinoAnita Era come pensavo: Lei è ossessionato dal Pd 
locale. Mi dispiace per Lei, si faccia vedere da un buon terapista.

Mi piace · Rispondi · 23 h

Elena GonellaLaura ancora con questa storia dell'aprire le porte di 
casa! Ma siete pesanti comunque!

Mi piace · Rispondi · 17 h

BragattoGianluca Mi dispiace per lei Anita Fiorentino ma la mia è 
una attenta analisi dei fatti è inutile sciacquarsi la bocca con termini 
accoglienze e integrazione e non aprire la porta di casa propria nella 
bonta’ di cio’ che emana il suo partito ma di farla a nome... Altro...

Mi piace · Rispondi · 17 h

Scrivi una risposta...

MaturoMonica Chiedo scusa ma che differenza c'è tra un genitore impegnato 
politicamente e un genitore normale? Se era tutto preparato perché non c'era 
nessuno di sinistra a dire la sua?

Mi piace · Rispondi · 1 · 18 agosto alle ore 9:18

Nascondi 15 risposte

BattistonGianfranco Mi sembra ovvia, questione di rispetto e 
conflitti di interesse ! Se si è già di parte, come si può essere obiettivi 
nelle scelte e nel pensiero? La Zanutto e gli altri dovevano lasciare il 
posto a cittadini "veri", oppure qualificarsi come politici...così si sono 
"ingannati" i telespettatori, che magari possono pensare che a 
Portogruaro siamo tutti con il lega-pensiero ...

Mi piace · Rispondi · 5 · 18 agosto alle ore 10:24

PasqualeRiccardo Chi è intervenuto è un cittadino "vero", un 
genitore!!!
Tutti siamo "di parte", anche quelli dall'altra parte...!
È Rete4 che non vuole che ci si qualifichi come esponenti politici

Mi piace · Rispondi · 3 · 18 agosto alle ore 10:58

MaturoMonica Avevo scritto quello che ha scritto Riccardo Pasquale
ma forse per problemi di connessione non è stato pubblicato. Mi 
chiedevo perché non era presente nessun esponente di sinistra a far 
sentire il proprio pensiero "di parte" è rete 4 che non li vuole? ... Altro...

Mi piace · Rispondi · 2 · 18 agosto alle ore 15:30

PasqualeRiccardo Concordo!

Mi piace · Rispondi · 18 agosto alle ore 16:48

GonellaPaolo @Monica Mauro, dai la colpa alla gente di sinistra per 
una porcata di una TV di Berlusconi? M i sembra assolutamente fuori 
luogo. Bisognerebbe essere più obiettivi.

Mi piace · Rispondi · 1 · 18 agosto alle ore 19:12

MaturoMonica Chi ha dato colpa alla gente di sinistra? Ho chiesto 
solo perché non c'era e se era la trasmissione televisiva a non volerli

Mi piace · Rispondi · 1 · 18 agosto alle ore 20:18

MaturoMonica Obiettivi su cosa non capisco io ho fatto solo una 
domanda ma nessuno mi risponde

Mi piace · Rispondi · 1 · 18 agosto alle ore 20:18

FiorentinoAnita Perché forse nessuno di sinistra è stato invitato e 
informato???

Mi piace · Rispondi · 22 h

BragattoGianluca Ma la sinistra fatti dai militanti dovrebbero aprire 
le porte delle loro case per dare accoglienza e integrazione e non 
chiudere porte e finestre e strumentalizzare sempre chi la pensa in 
modo diverso ma lei signora Anita Fiorentino quanti ne ha 
ospit... Altro...

Mi piace · Rispondi · 20 h

FiorentinoAnita E lei, a quanti italiani bisognosi lo ha fatto?

Non mi piace più · Rispondi · 3 · 20 h

MaturoMonica Anita c'era scritto su Facebook nei vari gruppi di 
Portogruaro che ci sarebbe stata la trasmissione

Mi piace · Rispondi · 19 h

FiorentinoAnita Infatti quei gruppi sono maggiormente seguiti da 
gente di destra, quelli come me si sono cancellati perché troppo 
faziosi.

Mi piace · Rispondi · 2 · 19 h

MaturoMonica Quindi non c'erano altri canali di informazione...non è 
giusto così
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Mi piace · Rispondi · 19 h

FiorentinoAnita Infatti, io e altri come me non sapevano nulla.

Mi piace · Rispondi · 19 h · Modificato

GonellaPaolo Io ho fatto lo stesso Anita, da quei gruppi mi sono 
AUTOcancellato. A chi lo desidera elenco (in chat privata) i due gruppi 
in questione (io ne conosco solo due).

Mi piace · Rispondi · 2 · 14 h · Modificato

Scrivi una risposta...

BertoncelloAntonio Ma sulla scelta della palestra oltre alla Prefettura chi ha 
dato il proprio consenso o ha accettato la scelta? Una decisione alquanto 
discutibile per concentrazione di persone, logistica ecc. A detta di tutti mi pare. 
Anche l'informazione ai cittadini ed il controllo delle condizioni generali non mi 
pare sia stata puntuale. Il volontariato e la comunità hanno dimostrato come 
sempre apertura e disponibilità che non significa accettazione di incoerenze e 
disorganizzazione indipendentemente da chi è da dove derivino. Certo è che 
una emergenza diventata strutturale non può essere gestita a livello 
internazionale in questo modo

Mi piace · Rispondi · 2 · 18 agosto alle ore 9:23

D'angeloPietro A prescindere dalle considerazioni politiche non è da 
trascurare la cattiva immagine che si è data della città.

Mi piace · Rispondi · 3 · 18 agosto alle ore 10:49

Nascondi 16 risposte

BattistonGianfranco Ottima osservazione, io non l'ho detto per 
spirito di carità !

Mi piace · Rispondi · 18 agosto alle ore 10:51

PasqualeRiccardo Non credo che "L'immagine della Città" sia 
influenzata da queste cose!
A me non cambia l'immagine di Eraclea in base a come accolgono gli 
immigrati o se alcuni cittadini protestano ed altri no. 
Non cambia la mia immagine di Milano e dei milanesi se ce... Altro...

Mi piace · Rispondi · 1 · 18 agosto alle ore 11:04

BozzaTino tastieristiiiii,cucu'

Mi piace · Rispondi · 3 · 18 agosto alle ore 11:33

BattistonGianfranco Tino, finalmente un commento spiritoso! Ma 
tornando seri, come giudichi il tuo intervento a Rete 4, sei riuscito a 
dire ciò che volevi?

Mi piace · Rispondi · 1 · 18 agosto alle ore 11:49

D'angeloPietro Chi non conosce la città di Portogruaro ( e sono 
tanti ) riceve dai media un messaggio anomalo.

Mi piace · Rispondi · 3 · 18 agosto alle ore 12:28

BertoncelloAntonio Un messaggio anomalo ma è indubbio che la 
scelta logistica è a dir poco discutibile 

ma anche scelte

Mi piace · Rispondi · 1 · 18 agosto alle ore 14:43

CulosLuca La scelta logistica é fel prefetto, cioè del rappresentante 
del governo a maggioranza pd, ci si lamenti in direzione

Mi piace · Rispondi · 19 agosto alle ore 23:46

BattistonGianfranco Se il Prefetto ha sbagliato, è perchè non ha 
avuto nessuna collaborazione pratica dall'Amministrazione locale, che 
non si è attivata come doveva attraverso le Associazioni di 
Volontariato, anzi ha solo posto degli ostacoli e interrogativi in 
Consiglio comunale...

Mi piace · Rispondi · 1 · 19 agosto alle ore 23:54

CulosLuca Ma chi??? Ma ricordiamo che l'amministrazione 
precedente ha fatto di tutto perché non arrivassero e aveva tutto il 
tempo per collaborare, mentre questa se li é trovati appena insediata. 
La cronologia dei fatti é chiara.

Mi piace · Rispondi · Ieri alle 7:12 · Modificato

BattistonGianfranco Non mi risulta che l'Amministrazione 
precedente abbia fatto di tutto perchè non arrivassero...Da dove hai 
preso questa notizia ?

Mi piace · Rispondi · 1 · Ieri alle 9:07

BertoncelloAntonio Certo che è strano. In campagna elettorale 
l'amministrazione comunale precedente veniva in maniera 
strumentale a accusata di favorire la venuta dei profughi. Sono state 
fatte circolare notizie false su un ipotetico arrivo al centro anziani di 
lugugnana. Ora viene accusata di non aver collaborato. La realtà è 
che i rapporti con la Prefettura sono stati sempre corretti e che su un 
utilizzo improprio di locali pubblici inadatti e non adeguati mi sono 
sempre opposto. Poi di fronte ad una emergenza devi scegliere. Io 
non avrei scelto la palestra e la concentrazione di persone, poi ci 
sarebbero tanti altri aspetti da tenere in considerazione, l'informazione 
ed il coinvolgimento e coordinaento preventivo delle associazioni. Non 
oso pensare cosa sarebbe successo se la precedente 
amministrazione avesse assunto scelte così discutibili ed avesse agito 
senza dare alcuna informazione. Per giorni a Portogruaro c'erano 63 
persone stipate dentro una palestra in un condizioni infernali indegne 
documentate. Solo l'attivazione del volontariato organizzato e 
spontanea ha permesso di recuperare e di gestire una situazione che 
poté a degenerare. Ora Portogruaro potrebbe essere da questo punto 
di vista considerato un esempio ed invece viene mostrato un lato che 
non corrisponde alla realtà. Le tante attività ed i iniziative del 
volontariato non vengono citate. Portogruaro è civile e solidale. Altra 
cosa è l' organizzazione ed il coordinamento pubblico che non può 
mancare. Così chi può governare i processi va in televisione a 
protestare.

Mi piace · Rispondi · 2 · Ieri alle 9:18 · Modificato

FiorentinoAnita Antonio Bertoncello, sei e resterai un grande. 
Grazie!
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Mi piace · Rispondi · 22 h

CulosLuca cito: "Per giorni a Portogruaro c'erano 63 persone stipate 
dentro una palestra in un condizioni infernali indegne documentate" e 
chi dobbiamo ringraziare? il prefetto, che è il governo e quindi il PD. 
Non nascondiamoci dietro un filo. Vero che ci si è prodigati per non 
farli arrivare dato la precarietà del sito scelto ma nel frattempo, in tutto 
sto tempo, in questo lungo lasso di tempo, in cui l'amministrazione 
comunale non era quella attuale ricordiamolo, il coinvolgimento delle 
associazioni per trovare un eventuale alternativa dov'era? e quanta 
celerità dopo nel far vedere che qualcuno era bravo mentre gli altri, i 
nuovi erano i cattivi, magari senza andare in tv ma facendolo ben 
presente nel territorio, al solo fine politico di screditare chi si era, 
ricordiamolo, appena insediato e stava subendo una situazione non 
certo creata da loro.
Certo ha pagato l'inesperienza, ne diamo atto, ma non vuol dire che 
sono peggiori di chi c'era prima, che forse faceva per sotto e 
informava i cittadini solo di quello che voleva. 
Vogliamo parlare per esempio del "il comune non ci mette un euro" 
sul parcheggio interrato per poi scoprire che esiste un disposto del 
tribunale di Pordenone che stabilisce di erogare 760.000 Euro alla 
parrocchia? Detto ciò il problema dei migranti è gestito in maniera 
vergognosa in primis dall'europa ma il governo ci mette del suo, 
incassati i 560 milioni di finanziamento UE tanti saluti alla bella frase 
"aiutiamoli a casa loro" e ce li spendiamo qui. Non mi pare di aver 
letto "fermiamo le vendite di armi prodotte in italia" da qualche parte 
per esempio.
E il tutto viene scaricato nel territorio che si trova a gestire una 
situazione difficile per l'oggettiva (forse) mancanza di posti dove 
ricoverare queste persone.

Mi piace · Rispondi · 21 h · Modificato

BertoncelloAntonio Sull'informazione pubblica si possono avere 
opinioni diverse dettate da identità diverse, ma i dati non possono 
essere cambiati: il numero delle commissioni consiliari fatte, il numero 
dei consigli, il numero di comunicati. il numero di iniziative pubbliche 
su: opere pubbliche tra cui anche il Pio x,, bilancio, conto consuntivo, 
in iziiative, rischio idrogeologico, sicurezza, mobilità, ecc. tutti dati a 
disposizione, senza contare foglio informativo,internet- premiato- sip-
premiata- qrcode- incontri liberi di question time ecc. Non solo ma 
incontri di caseggiato, informazioni dirette ecc. - Siamo stato il primo 
comune del V.O. per il Consiglio in diretta, abbiamo un ufficio di 
relazioni con il pubblico ed un servizio diretto con i cittadini per fornire 
infornazioni e copia di atti che ci è stato sempre invidiato. Per molto 
tempo l'Amministrazione è stata criticata proprio per fare troppe 
riunioni pubbliche. Sul Piox si può essere d'accordo o meno, ma 
l'argomento è stato trattato a tutti i livelli istituzionali, politici, informativi 
pubblici, le delibere sono pubblicate chiare e trasparenti, le perizie 
sottoposte a tutti i pareri possibili e comunque sul progetto presentato 
in regione era stato ottenuto un sostanzioso contributo. Tutto 
riscontrabile nero su bianco. Si può dissentire, ma dire che c'è stata 
mancata informazione proprio no.

Mi piace · Rispondi · 1 · 19 h

CulosLuca ehmmmm il contributo sul parcheggio è stato ottenuto 
con una modifica del progetto che lo ha spaccato in due, farlo vagliare 
dal NUVV salvo poi una settimana prima delle elezioni riunirlo nel 
progetto originarlo, e in regione la cosa non è sfuggita e pare siano 
molto "poco contenti". tra l'altro vedendo il progetto presentato in 
regione appare evidente, a chi ha visto il progetto intero, che era una 
modifica fatta salo per prendere il contributo. in ogni caso dei soldi da 
sborsare comunicazione = zero, anzi...e non sto parlando della 
pubblicazione nell'albo, ma di darne risalto nei giornali o con un 
comunicato stampa, tanto è vero che parlando in giro molti si 
stupiscono del fatto che il comune deve pagare il diritto di sottosuolo.
E vogliamo parlare dei permessi di costruire che sono stati modificati 
ben tre volte in corso d'opera? della serie abbiamo un progetto oramai 
imparato a memoria e nel chiedere il permesso dobbiamo poi 
modificarlo? boh

Mi piace · Rispondi · 17 h

VivanMatteo ........questo sono le risposte che il cittadino ha il diritto 
di avere,come l'inaugurazione farsa della cittadella dello sport!!!!Bravo 
Luca Culos

Mi piace · Rispondi · 16 h

Scrivi una risposta...

Gobbato NoTavMauro Ciao Gianfranco! Intervengo solo per segnalarti che 
dall’altra parte della strada (dopo una mattinata passata a fare corso di 
italiano, un pomeriggio di compiti e lezione sulla modalità di corretta 
differenziazione dei rifiuti) ieri sera c’era una festa di chi l’accoglienza la fa con 
sorriso e concretezza. A presto e tieni duro! 
https://www.facebook.com/436422819745057/photos/a.889111917809476.10
73741880.436422819745057/889113041142697/?type=3&theater
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Mi piace · Rispondi · Rimuovi anteprima · 6 · 18 agosto alle ore 14:59

BattistonGianfranco Mauro, intervieni pure quando vuoi, e se 
documenti con foto, tanto meglio, è la miglior risposta che si può dare 
a chi la pensa diversamente...

Mi piace · Rispondi · 2 · 19 agosto alle ore 0:02

VerriGabriele Io invece intervengo per chiedervi se trovate etico o se fa parte 
del programma di accoglienza il fatto che alcuni di loro in questo momento si 
trovino a scommettere in un punto scommesse... Che sofferenze, poveri...

Mi piace · Rispondi · 4 · 18 agosto alle ore 18:30

BragattoGianluca Io avrei postato la foto ..si scappano dalla guerra e 
gli italiani in mezzo alla strada x la crisi o si uccidono. .vergogna 
vergogna...le fette di salame negli occhi forse qlcuno è ora che se le 
tolga

Mi piace · Rispondi · 18 agosto alle ore 18:35

VerriGabriele Eccola

Mi piace · Rispondi · 19 agosto alle ore 17:55

VerriGabriele Questa è di oggi

Mi piace · Rispondi · 19 agosto alle ore 18:51

BattistonGianfranco Qui la vergogna è l'aver postato questa foto ! 
Fatta da dietro il bancone, molto professionale, e poi dove sta il 
reato ? Questi sono ragazzi, che adesso si trovano in un altro 
contesto, e se vanno a giocare la schedina, cosa che tutti noi 
facciamo normalmente, non va bene ? Allora non va bene per 
nessuno ! Verri rispondi invece alle domande che ti ho fatto...

Mi piace · Rispondi · 2 · 19 agosto alle ore 23:36

VerriGabriele Chi ha parlato di reato? Qui si discute l'etica.. Ma che 
gliene parlo a fare a lei.. Notte

Mi piace · Rispondi · 1 · Ieri alle 0:21

BattistonGianfranco Il reato era inteso in senso lato, e tirare in ballo 
l'etica è assurdo ! Eticamente scorretto è come è stata presenta 
questa cosa... e a proposito di reati, ti ricordo hai parlato tu in 
televisione su Rete 4 di prove di delinquenza, di prove che 
delinquono...su questo ti richiedo, cosa dici ?

Mi piace · Rispondi · 2 · Ieri alle 0:44

VerriGabriele E secondo lei gliene parlo qui?

Mi piace · Rispondi · Ieri alle 7:55

BattistonGianfranco Gianluca Bragatto ma ti rendi conto che il tuo 
commento su questa foto è assurdo ? ma che paragoni fai, parlare di 
facile demagogia è poco, tu prendi un "flash" e ne fai uno stile di vita, 
ma prova a chiederti se è etico il gioco d'azzardo legalizzato, e 
l'esistenza di queste sale, e poi quanti italiani si rovinano e si giocano 
l'esistenza in queste sale, di loro, che sono la stragrande 
maggioranza, non diciamo niente ? Ma tu trovi scandaloso quel 
signore della foto... non sono solo gli altri che hanno le fette di salame 
sugli occhi...

Mi piace · Rispondi · 18 h

BragattoGianluca Caro Gianfranco Battiston A volte l'uomo 
inciampa nella verità ,ma vedo che te continui a non 
vedere /osservare pazienza . Intorno ad ogni cosa ci sono sempre 
due ragionamenti differenti.. Il falso è suscettibile d'una infinità di 
combinazioni, ma la verità ha solo un modo d'essere. Continuare con 
questa demagogia dell’accoglienza e tutti hanno diritto perché scapati 
dalla guerra fa sorridere .“L'intelligenza è invisibile per l'uomo che non 
ne possiede."(Schopenhauer)

Mi piace · Rispondi · 1 · 17 h

Scrivi una risposta...

CaterinaPinelli Il fatto che un candidato consigliere sia intervenuto non 
significa che parlasse a nome del partito , infatti lui stesso ha dichiarato che 
parlava a titolo personale . FDI di Portogruaro segue ovviamente la linea 
nazionale , non vogliamo clandestini, com'è giusto , si deve dare asilo politico 
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a chi ne ha diritto il resto deve tornare a casa propria. a pochi giorni dall'inizio 
delle attività didattiche mi pare che i clandestini occupino arie riservate ai 
nostri giovani .questa situazione va risolta il più presto possibile.

Mi piace · Rispondi · 1 · 18 agosto alle ore 19:19

CaterinaPinelli Personalmente non credo che gli ospiti del luzzato abbiano 
interessi a delinquere . Spero di non dovermi ricredere.

Mi piace · Rispondi · 18 agosto alle ore 19:21

VerriGabriele Ti racconterò al tuo ritorno Caterina.. La Sicilia è lontana..

Mi piace · Rispondi · 2 · 18 agosto alle ore 19:21

BattistonGianfranco Verri, tu hai fatto delle accuse molto gravi in 
diretta Tv, e vorrei che tu fossi più preciso sulle prove certe che i 
Profughi della palestra delinquono... e poi dove hai preso il dato dei 38 
euro al mese ?

Mi piace · Rispondi · 18 agosto alle ore 23:08

CaterinaPinelli Ho scritto che spero vivamente di non dovermi ricredere.

Mi piace · Rispondi · 18 agosto alle ore 19:22

Tino Bozza http://www.ilprimatonazionale.it/.../e-se-i-veri.../

Mi piace · Rispondi · Rimuovi anteprima · 1 · 18 agosto alle ore 22:50

E se i veri razzisti fossero gli ultras
dell'im m igrazione?

ILPRIMATONAZIONALE.IT

BozzaTino la presunzione alla tastiera ti annebbia la ragione 
Gianfranco,sono sicuro che quando ne discuteremo faccia a faccia,sarai molto 
piu'umile e predisposto alla discussione.

Mi piace · Rispondi · 2 · 18 agosto alle ore 22:54

BattistonGianfranco Io sono sempre predisposto alla discussione, e 
mi considero una persona umile, ma non sottomessa, e se quello che 
scrivo non ti piace, è nell'ordine delle cose, considerando anche che 
abbiamo idee diverse.

Mi piace · Rispondi · 18 agosto alle ore 23:03

BozzaTino tutto considerato#stai sereno

Mi piace · Rispondi · 1 · 18 agosto alle ore 23:04

Scrivi una risposta...

SteccanellaLucia Quando mancano i contenuti, si ricorre alla fantasia. 
Quando la realtà non si confà al raggiungimento dei propri obiettivi la si 
deforma. E per sentirsi al sicuro, ci di erge a giudice delle sofferenze altrui. Il 
tutto, riduce il dibattito ad un livello inaccettabile. Ma tant'è!

Mi piace · Rispondi · 2 · 18 agosto alle ore 23:35

BozzaTino anche un cetriolo di notevoli dimensioni pero'

Mi piace · Rispondi · 2 · 18 agosto alle ore 23:43

SteccanellaLucia Ecco appunto. Come dicevo. Sei oltre ogni 
possibilità di ragionamento. Un dsa

Mi piace · Rispondi · 1 · 18 agosto alle ore 23:46

BozzaTino hai vinto,spero di sognarti stanotte,poi domani ti 
racconto.kisss

Mi piace · Rispondi · 2 · 18 agosto alle ore 23:52

SteccanellaLucia Ecco. Per definitiva conferma. Se ci serviva.

Mi piace · Rispondi · 1 · 18 agosto alle ore 23:53

PescopaganoSandro sognarsi una bella ariana,una amazzone 
bionda,nooo ????

Mi piace · Rispondi · 18 agosto alle ore 23:58

Scrivi una risposta...

BozzaTino A Lucia.https://www.google.it/url?

sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=web...

Mi piace · Rispondi · 1 · 19 agosto alle ore 11:16

Turchetto VioLoris A volte la fortuna è proprio sfacciata ...se oggi a 
Portogruaro ci fosse ancora la vecchia amministrazione , non oso pensare 
quanti clandestini africani sarebbero sparsi per Portogruaro ...sicuramente 
alcuni alloggiati anche negli uffici pubblici del comune ... Sono sicuro

Mi piace · Rispondi · 19 agosto alle ore 12:00

Leonardo Barbara Barbisan Loris 

Mi piace · Rispondi · 1 · 19 agosto alle ore 12:14

Barbara BarbisanLeonardo Loris i fatti a noi servono .... Agli altri lasciamo le 
parole!

Mi piace · Rispondi · 1 · 19 agosto alle ore 12:21

Turchetto VioLoris Giusto hai ragione leonardo .... Noi facciamo fatti , e gli 
altri che parlino pure .

Mi piace · Rispondi · 19 agosto alle ore 12:29

TumminoLorenzo Loris... vedo che da mesi sai sempre tutto...grazie di 
esistere...però ti vorrei rammentare che ci sono anche cittadini che non la 
pensano come te

Mi piace · Rispondi · 1 · 19 agosto alle ore 13:51

Turchetto VioLoris Certo Tummino , hai ragione , se tutti la pensassimo 
uguale i problemi sarebbero presto risolti ...per esempio se tutti la pensassero 
come me a Portogruaro non ci sarebbe neanche un clandestino ... Purtroppo 
non è così ..... Ciao

Mi piace · Rispondi · 2 · 19 agosto alle ore 13:58

TumminoLorenzo se tutti la pensassero come te ci spareremo per le strade, 
per fortuna non e cosi

Mi piace · Rispondi · 1 · 19 agosto alle ore 14:06 · Modificato
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Turchetto VioLoris Che cazzata che hai scritto

Mi piace · Rispondi · 1 · 19 agosto alle ore 14:07

Leonardo Barbara Barbisan Loris lascia perdere siamo all'inizio della 
festa

Mi piace · Rispondi · 19 agosto alle ore 14:13

Turchetto VioLoris Lasciamo perdere va'

Mi piace · Rispondi · 19 agosto alle ore 14:14

BozzaTino ho letto solo adesso l'articolo di Battiston,perche'mi e'stato 
segnalato il contenuto.Non ho nessuna voglia di commentarlo,voglio solo 
precisare che lo sconosciuto che ha cercato di intervenire piu'volte non ha 
nulla a che vedere con CasaPound ,non so da dove Gianfranco abbia tratto 
questa conclusione ma per chi vuole capire,questo e'il suo modo di fare il 
blogger,sul resto tralascio per misericordia.A presto

Mi piace · Rispondi · 4 · 19 agosto alle ore 22:25

BattistonGianfranco Grazie per la misericordia, allora dicci chi è il 
soggetto con l'aquila alata su maglietta nera, non il nome e cognome, 
ma l'appartenenza, e già che ci siamo dicci chi sei tu...

Mi piace · Rispondi · 1 · 19 agosto alle ore 23:31

BozzaTino se leggi attentamente ho scritto"lo sconosciuto"almeno 
per me,in quanto a chi sono io e'prestodetto"sono un cittadino che ha 
partecipato alla trasmissione che era aperta a chiunque,ci e'stato 
chiesto dalla giornalista di non dichiarare eventuali riferi... Altro...

Mi piace · Rispondi · 2 · 19 agosto alle ore 23:59

BattistonGianfranco Punto primo, io non ho denigrato il tuo 
intervento, e non sono entrato in merito a quello che hai detto, e ho 
riportato testualmente e correttamente le tue parole, ma ho voluto 
sottolineare la tua presenza sotto altre spoglie, se eri lì è perchè 
qualcuno ti ha avvisato e invitato, mi sembra chiaro, e tu hai 
accettato... secondo, lo "sconosciuto" adesso lo vuoi "disconoscere" ? 
Cosa c'è di male a dire da dove arriva? Trasparenza caro Tino, 
trasparenza...

Mi piace · Rispondi · Ieri alle 0:09

BozzaTino ma sei scemo?il tipo in questione non l'ho mai visto 
prima,le mentite spoglie de che,guarda che mi conoscono un sacco di 
persone e non ho nessun bisogno di camuffarmi,ma sei veramente 
cosi' o ti impegni a dismisura?

Mi piace · Rispondi · 2 · Ieri alle 0:16

BattistonGianfranco Tu hai virgolettato "sconosciuto"... e non dirmi 
che uno della tua posizione non sa dirmi chi era quel signore... e non 
sa dirmi nulla sul simbolo sopra il tricolore, hai forse paura di esporti ? 
Sotto altre spoglie ho detto io, le mentite spoglie lo hai detto tu! Ti 
ricordo poi che la trasmissione era a diffusione nazionale, e non credo 
che l'Italia intera ti conosce così bene da sapere la tua provenienza.

Mi piace · Rispondi · Ieri alle 0:37

BozzaTino e niente,sei proprio scemo.fine della trasmissione

Mi piace · Rispondi · 2 · Ieri alle 0:38

Scrivi una risposta...

Tino Bozza http://www.video.mediaset.it/.../lunedi-17-agosto_555507...

Mi piace · Rispondi · Rimuovi anteprima · Ieri alle 0:05

Dalla vostra parte-PUNTATE INTERE 
Lunedì 17agosto | Video M ediaset

VIDEO.MEDIASET.IT | DI MEDIASET

BozzaTino Ognuno tragga le sue conclusioni

Mi piace · Rispondi · Ieri alle 0:06

Tino Bozza https://www.google.it/url?sa=t&rct=j&q=&esrc=s&source=web...

Mi piace · Rispondi · Ieri alle 0:10

Scrivi un commento...
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